

令和4年7月4日

会員・関係者 各位

一般社団法人滋賀県自動車整備振興会
滋賀県自動車整備商工組合

当会・当組合における新型コロナウイルス感染者の発生について

当会・当組合に勤務する職員1名が新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしましたので、ご報告申し上げます。経過は以下のとおりです。

1. 概況

- ・ 6月30日（木） 当人発熱のため医療機関にてPCR検査実施。
- ・ 7月1日（金） PCR検査の結果、陽性と判明。（6月30日以降は出勤しておりません）

現在、当人は自宅にて療養しており、今後については保健所の指示に従い対応して参ります。

※ 業務中は、マスク着用、手指消毒、手洗い・うがいの励行等を行っているほか、全職員ならびに入室者の検温実施（職員は1日3回）、窓口対応時においてはビニールシートを介し飛沫感染防止に努めております。

2. 対応状況

- ・ 館内に勤務する職員を含めて接触機会のあった者について調査を行った結果、濃厚接触者はありませんでした。
- ・ 当該職員が勤務していた執務スペース、共用スペース等の消毒作業は実施済みです。
- ・ 引き続き全職員については1日3回の検温実施の他、感染防止対策の徹底に努めるとともに、発熱等の症状が見られた際は、医療機関、保健所の指示に従い対応いたします。

今後につきましては、所管保健所をはじめ関係機関と連携し、職員・ご家族の安全確保を最優先に、感染拡大防止に向けて最大限努力して参る所存です。皆様方には多大なるご迷惑をお掛けしますこととお詫び申し上げますとともに、何卒ご理解・ご協力賜りますようお願い申し上げます。